¿ Cómo está el gato de Schrödinger? ¿ Muerto ¿ ¿ Vivo?. No lo sabemos

La incertidumbre del estado de las partículas de Heisenberg, el Espacio (S) y el Tiempo (T) en estado microcósmico.

Ya no hablamos de infinito sino de indeterminación . Eisntein hablaba de "Dios no juega a los dados", para señalar el determinismo del Univers o, de su lógica . Hawking ha abierto últimamente la posibilidad de la indeterminación, de la no lógica, de un Universo no del Todo Cerrado. La ciencia ha renunciado a verdades tenidas por absolutas. Aquieros negros, teoría de cuerdas.......

Pero mucho cuidado con trasladar principios del microcosmos al macrocosmos. Se nos pude colar la cienciología , la astrología, y una nueva mística del universa, muy alejada de la Astronomía.

¿ Espíritus? ¿ Qué espíritus, Antonio? Almas paralelas, multicosmos: demasiado bonito. ¡ Qué bonito es soñar, aunque sea mentira,!. Vivan los sueños!: sueño , luego existo ( no es una deducción cartesiana, es sólo una intuición , tan verdadera como las deducciones lógicas ) . Anoche, soñé que soñaba......( Machado ). Y , a veces, una realidad aplastante: la del cura de Unamuno, San Manuel Bueno, que callaba cuando rezaba el padrenuestro, pero que no renunciaba a dar dicha a sus feligreses, a pesar de los pesares ,de una vida fría, desesperanzada.